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上田市教育委員会 1月定例会会議録

１ 日 時

平成 22 年 1月 20 日（水）

午後 3時 30 分から 4時 15 分まで

２ 場 所

上田市教育委員会(やぐら下庁舎) 2階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 生田千鶴子

委 員 春原 秀一

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、廣川教育参事、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、

原澤生涯学習課長、澤山人権同和教育政策幹、中部文化振興課長、細川体育

課長、清水丸子地域教育事務所長、竹内社会教育課長、荒井真田地域教育事

務所長、伊藤武石地域教育事務所長、手塚第一学校給食センター所長、浅野

中央公民館長、綿内川西公民館長、大滝上田情報ライブラリー館長
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＜協議事項＞

１ 霊泉寺大欅（ケヤキ）の指定解除について

資料１により中部文化振興課長説明

全委員 了承

２ 「美しい自然と豊かな歴史に学ぶ文化創造都市宣言」について

資料１－１により中部文化振興課長説明

西田委員長

この宣言は６番目といういい方でいいか。

中部文化振興課長

組織順で構成されているため６番目に記載されているものである。

西田委員長

この宣言については文化振興課が担当するということか。

中部文化振興課長

そうである。

西田委員長

この宣言に基づいて事業を展開することになるが、抽象的な話だけでなく具体的

なプランや理念を整理する必要がある。

中部文化振興課長

理念的な部分とそれに基づく施策的な部分は、平成 20 年に上田市文化芸術振興

に関する基本構想を策定しているのでそれを基に進めていく。市民が文化に親しめ

るような、自ら取り組めるような環境づくりを進め、施策として立ち上げなければ

ならないと感じている。現在市で進めている交流文化施設との関連も含めて総合的

に進めたいと考えている。

全委員 了承
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＜報告事項＞

１ 上田市学校給食運営審議会委員の選任について

資料２により小野塚教育総務課長説明

生田委員

個人依頼というのは教育委員会として依頼したのか。

小野塚教育総務課長

必要とする分野から教育委員会がお願いしたものである。

２ 平成２２年成人式実施報告

資料３により原澤生涯学習課長説明

西田委員長

出席率は８割程度であるが例年と殆ど変わらないということか。

原澤生涯学習課長

そうである。

小山教育長

依田窪南部中の武石村出身者は 1月 10 日、長和町出身者は 1月 2日と違う日に

成人式を行なっている。担任は両方に出席していると思うが、同じ中学なので長和

町と相談して一緒にやった方がいいのではないか。

原澤生涯学習課長

来年に向け長和町と相談したい。

金子委員

出席した会場の感想であるが、真田会場は整然と静かに行われていた。上田文化

会館会場は、染谷丘高校のギター・マンドリンクラブの皆さんが来てくれたが賑や

か過ぎて来賓から「静かにしろ。」という声が上がった。高校生が一生懸命演奏し

てくれたのに成人者がちょっと賑やかで残念であった。

春原委員

丸子会場と創造館会場では成人者の「誓いの言葉」が大変立派であった。20 歳

の皆さんがこれからどう生きていくか感動的に話されて大変良かった。
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西田委員長

ゲーテで始まったと思うが、３人の先人の言葉を引いて宣言をされたものでよく

勉強していると思った。創造館は、前列右側に真っ白い着物を着た若者が集まり、

そのスタイルで賑やかしてくれたという印象である。若者らしい賑やかさはあって

もいいと思うが、セレモニーはきちんとしなければならない。このことを今の青年

たちは理解してきている。

３ 第９回うえだ子ども文化祭について

資料４により中部文化振興課長説明

質疑なし

４ 第１３回うえだ城下町映画祭開催結果について

資料４により中部文化振興課長説明

質疑なし

５ 行事共催等申請状況について

資料６－１により中村学校教育課長説明

質疑なし

資料６－２により原澤生涯学習課長説明

質疑なし

資料６－３により中部文化振興課長説明

西田委員長

オペラ「セビリアの理髪師」の演奏者は誰か。

中部文化振興課長

出演者は6人でピアノ演奏１人、ナレーター１人、ソプラノ１人、テノール2人、

バリトン1人という構成でプロの方である。
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６ その他

公民館だよりにより浅野中央公民館長説明

質疑なし

＜その他＞

原澤生涯学習課長

家庭の日の作品集を作成した。本人と各小中学校へ配布をする。

西田委員長

配布は全児童にするのか。

原澤生涯学習課長

各学校に1部ずつである。

西田委員長

以上で 1月の定例教育委員会を終了する。


